

Department of Health / Ministère de la Santé
Public Health New Brunswick /
Santé publique Nouveau-Brunswick
P.O. Box / Case postale 5100
Fredericton, NB / Fredericton (N.-B.) E3B 5G8
Telephone / Téléphone 506-457-4800
Facsimile / Télécopieur 506-453-2780

Date January 19, 2022 / le 19 janvier 2022

To / Destinataire NB Dental Society / Société Dentaire du N.-B.; NB Veterinary Medical Association / Association des médecins vétérinaires du N.-B.; Gail Lebel; Jean Daigle; Johanne Roy; Jacques Duclos; Richard Losier; Horizon Health Network / Réseau de santé Horizon; Vitalité Health Network / Réseau de santé Vitalité; Regional Public Health Directors / Directeurs régionaux de la santé publique; Pharmacy / Pharmacies; First Nations / Premières nations; Extra Mural Program / Programme extra-mural; Ambulance New Brunswick / Ambulance Nouveau-Brunswick

From / Expédition Jennifer Elliott, Acting Assistant Deputy Minister Integrated Community Care / Sous-ministre adjointe par intérim, Soins communautaires intégrés

Copies Heidi Liston; Dr/D^{re} Jennifer Russell; Dr./ D^r Yves Leger; Jennifer Elliot; Eric Leveque; Shelley Landsburg; Nadia Drisdelle; Regional Medical Officers of Health / Médecins-hygiénistes régionaux; Sarah Maillet

Subject / Objet **Vaccination training for chiropractors, dentists and veterinarians / Formation de vaccination pour les chiropraticiens, dentistes et vétérinaires**

As a result of increasing cases due to Omicron, and the expansion of vaccine eligibility, the Department of Health has engaged various allied health providers who have not historically been involved in vaccination campaigns to solicit their interest and support in helping augment the immunizer capacity in the province.

Chiropractors, dentists and veterinarians have been determined to be able to vaccinate in RHA clinics, with some additional training provided by the Regional Public Health Authorities.

En raison de l'augmentation des cas dus au variant Omicron et de l'élargissement de l'admissibilité au vaccin, le ministère de la Santé a fait appel à divers professionnels paramédicaux qui n'ont pas participé à des campagnes de vaccination par le passé, afin de solliciter leur intérêt et leur soutien pour aider à accroître la capacité d'immunisation dans la province.

Il a été déterminé que les chiropraticiens, dentistes et les vétérinaires seraient en mesure d'administrer les vaccins dans les cliniques des RRS en suivant une formation supplémentaire offerte par les Régies régionales de la santé.

We have confirmed that chiropractors, dentists and veterinarians would be covered under current RHA liability insurance. Specifically:

- As long as the RHA approves and endorses the activity (i.e. immunizing by the above listed providers in this case), on their facilities (RHA clinics), their insurance would be extended.
- The RHA plan has covered students, volunteers, medical staff who are not employees of the RHAs, etc., as long as they are fulfilling a role and function requested, approved and endorsed by the RHA (protection against acts, errors and omissions), which is the case here.
- They would be covered as they would be providing an RHA-requested service at an RHA facility.
- In addition, the chiropractors, dentists and veterinarians would have met the competencies to administer vaccines, as per the SOPs provided by Public Health under the medical directive.

Prior to being employed as immunizers, individuals will be required to complete the required training as per [New Brunswick's Standard Operational Procedure: Completion of Immunization Competency Training for Covid-19 Vaccines](#) which outlines the process to ensure safe and competent immunization practices indicated in the Medical Directives for the Provision of COVID-19 vaccines are met. Education costs to fulfill the requirements to meet NB competencies will be covered upon being hired. The Department of Health will cover these costs.

Nous avons confirmé que les chiropraticiens, dentistes et les vétérinaires seraient couverts par l'assurance responsabilité actuelle des RRS. Plus précisément :

- Tant que les RRS approuvent et soutiennent l'activité (c'est-à-dire la vaccination par les fournisseurs énumérés ci-dessus dans ce cas), dans leurs installations (cliniques des RRS), leur couverture d'assurance serait étendue.
- Le régime d'assurance des RRS a couvert des étudiants, des bénévoles, du personnel médical non employé des RRS, etc., tant que ces derniers remplissaient un rôle et une fonction demandés, approuvés et avalisés par les RRS (protection contre les actes fautifs, les erreurs et les omissions), ce qui est le cas dans cette situation.
- Ils seraient couverts, car ils fourniraient un service demandé par une RRS dans un établissement d'une RRS.
- De plus, les chiropraticiens, dentistes et les vétérinaires auraient acquis les compétences nécessaires pour administrer les vaccins, conformément à la PON fournie par Santé publique dans le cadre de la directive médicale.

Avant d'être embauchés comme vaccinateurs, les candidats devront suivre la formation requise aux termes de la [procédure opératoire normalisée intitulée Achèvement de la formation sur les compétences en matière de vaccination contre la COVID-19](#), qui décrit la procédure pour encadrer une pratique d'immunisation sécuritaire et compétente et veille au respect des exigences énoncées dans la Directive médicale relative à la prestation des services d'immunisation contre la COVID-19. La formation et les coûts associés au respect des exigences relatives aux compétences exigées au Nouveau-Brunswick seront pris en

In addition, chiropractors, dentists and veterinarians providing immunizations would be eligible to be paid the general sessional rate (currently \$142.80 per hour). This would be paid by the RHAs but reimbursed by the Department of Health for hours worked. The reimbursement for costs incurred in the hiring of dentists, chiropractors and veterinarians will be paid in the same manner as other “non-Medicare” COVID costs that RHAs have incurred and will be included in the year-end settlement.

Sincerely,

charge après l'embauche. Le ministère de la Santé assumera ces coûts.

En outre, les chiropracticiens, dentistes et les vétérinaires qui administrent les vaccins seraient également admissibles au tarif actuel pour vacation générale (qui s'élève actuellement à 142,80 \$ l'heure). Ce montant serait payé par les RRS, mais remboursé par le ministère de la Santé pour les heures travaillées. Le remboursement des coûts entraînés par l'embauche des dentistes, chiropracticiens, et vétérinaires sera effectué de la même manière que pour les coûts « hors assurance-maladie » liés à la COVID engagés par les RRS et sera inclus dans le règlement de fin d'année.

Cordialement,



Jennifer Elliott
Acting Assistant Deputy Minister, Integrated Community Care
Sous-ministre adjointe par intérim, Soins communautaires intégrés